



Arnoldo Martínez abrió el camino: AMLO

Demostró que la transformación es posible, dice en homenaje póstumo al líder comunista **ALBERTO MORALES Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador destacó la vida y obra del extinto líder comunista Arnoldo Martínez Verdugo, quien, dijo, abrió el camino y demostró que es posible lograr una transformación profunda, radical, estructural del país por la vía electoral, democrática y sin violencia.

Al encabezar la ceremonia de inhumación y homenaje póstumo del líder político, cuyos restos descansarán a partir de hoy en la Rotonda de las Personas Ilustres del Panteón Civil de Dolores, el Jefe del Ejecutivo reflexionó sobre los aportes de uno de los precursores del movimiento democrático de nuestro país.

Acompañado por familiares del líder comunista e integrantes de su gabinete, así como por la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo; la presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero, y el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna; el presidente López Obrador dijo que este es un reconocimiento ganado a pulso.

Destacó que Arnoldo Martínez Verdugo encabezó la lucha de la izquierda en el país para participar por la vía legal y democrática, lo que no era sencillo de entender porque según la doctrina clásica del marxismo las transformaciones debían darse por la vía armada, no se concebía el cambio por la vía electoral y pacífica.

“Ahora es distinto, pero en el tiempo en que Arnoldo decidió abrir este camino en México sí había resistencias, lo menos que se decía era que el que optaba por esta vía era un reformista pequeño burgués. Pasa el tiempo y ahora ya sabemos que esa vía elec-

toral, democrática y pacífica es posible para lograr una transformación profunda, estructural, radical, sin violencia.

“Lo intentaron Salvador Allende [en Chile] y otros dirigentes, pero ahora ya está acreditada esa vía, y esa es una contribución importante de Arnoldo” aseveró el Mandatario federal. ●



La ceremonia de inhumación de Arnoldo Martínez Verdugo se realizó en el Panteón Civil de Dolores.

DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ, EL UNIVERSAL